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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 10/2022.Aos dezoito dias do mês
de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, na sala
de reunião do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação, que contou
com a participação dos conselheiros abaixo assinados.A reunião foi
aberta com o cumprimento aos presentes pelo presidente do Conselho
e encaminhada de acordo com os assuntos pertinentes a ordem do
dia.As supervisoras Priscila e Renata informaram aos presentes que
iniciou o processo de atribuição de aulas de 2023 com a publicação dos
atos necessários que é de total interesse do quadro do magistério.
Informaram também que, devido ao período eleitoral, o concurso público
não foi realizada, sendo necessário no início do ano realizar processos
seletivos para completar o quadro de servidores e que o Departamento
de Educação já enviou o pedido ao Departamento de Recursos
Humanos.A seguir, o presidente do Conselho cientificou a todos do
início do processo de coleta de classes e organização das matrículas
2023, socializando a necessidade de reorganizar espaços físicos para
atender todos os alunos, principalmente a alta demanda do bairro
Imigrantes. Informou aos presentes a obrigatoriedade do município em
compatibilizar a demanda para tender todas as vagas. Foi solicitado
ampla divulgação das inscrições da Educação Infantil e rematrícula
2023 para a mídia local e divulgação do chamamento público para as
novas inscrições de creche , bem como para a Educação Infantil, nivel 1
e 2, pedindo a colaboração de todos na busca ativa de possíveis alunos
fora da escola, contatando igrejas, associações e demais órgãos para
que nenhuma criança fique fora da escola.Não havendo novos
assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos conselheiros
presentes a reunião foi encerrada. Nada mais havendo a tratar, lavrei a
presente ata que será assinada por mim e pelos demais membros
presentes.Holambra, 19 de outubro de 2022..


